

## NY 岩手県人会創立 20 周年記念懇親会

6月24日、会員の和美ご夫妻がニューヨークで経営される、イナセ レストランで懇親会を開催しました。今年は県人会を立ち上げて丁度20年になります。永い道のりでしたが、会員皆さんのご協力によって、この日迎える事が出来ました。今後とも会を絶やすことなく努力して行きたいと思って居ります。

1998年5月27日、増田元県知事ご夫妻にご臨席いただき、12名の会員でスタートした本会ですが、現在、家族も入れて100名を超える会に成長して居ります。この数年新会員も増え、多くの県民が渡米され活躍されて居ります。大変喜ばしい事です。今回の懇親会はバケーション シーズンに入ったせいか、20名ほどの参加者でしたが、心いくまで同郷の仲間と語りあい楽しい時間を過ごしました。

残念な事は、これまで懇親会会場の提供、またイベントなどで多くのご支援をして下さった、イナセ レストランが今月末で閉店します。近い将来ハワイ州のハワイ島に移り、そこでまたレストラン業を営む計画を持って居られるそうで、是非実現し頑張って欲しいものです。また、ハワイ州で岩手県人会を創立するよう期待もしています。和美ご夫妻に、お礼の花束と、会員の寄せ書きを贈呈しました。



NY 岩手県人会懇親会



自己紹介



和美さんに寄せ書き贈呈



イナセ レストランの和美ご夫妻



岩崎名誉会長、佐々木まり子幹事



ニューヨーク岩手県人会創立記念写真（1998年5月27日）

NY 岩手県人会名誉会長・岩崎雄亮さんからのご投稿(2018.7.1)